ROCHEFORT-MONTAGNE

L'espace Valéry-Giscard-d'Estaing inauguré

Rochefort-Montagne. Inauguration de l'espace Valéry Giscard d' Estaing . Dominique Jarlier, maire de Rochefort-Montagne, et Louis Giscard d'Estaing, président de la fondation Valéry Giscard d'Estaing, conseiller régional et maire de Chamalières, ont inauguré un nouvel espace autour d'un city stade, du nom de l'ancien président de la République.

Cet espace dédié au sport urbain et à un terrain de boules est la première phase d'un projet en pleine nature, qui va évoluer au cours des années à venir. Le conseil municipal a décidé d'aménager les terrains en contrebas en un lieu de détente, de pique-nique, de promenade qui, à moyen terme, deviendra un lieu d'agrément et de rencontres entre les différentes générations.

Le choix du nom de l'ancien président de la République est une manière de rendre hommage à un homme politique qui a beaucoup fait pour la commune en étant notamment à l'origine de la création du lycée agricole, du viaduc et de bien d'autres actions toujours dédiées au développement de Rochefort-Montagne et de l'amélioration des conditions de vie des Rochefortais. Ce projet a été réalisé grâce au concours du Conseil régional et de l'Agence nationale du sport qui ont subventionné une grosse partie de l'investissement.



7098907.jpeg